

Nuevas semillas anuncian tabaco en el surco

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 11 Octubre 2021 10:06

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 364



Con la riega de semilleros inició la actual campaña de tabaco en la cooperativa de créditos y servicios Sabino Pupo, ubicada al sur de Minas de Matahambre.

Esta vez participaron las principales autoridades del territorio así como campesinos de diferentes estructuras productivas, en aras de garantizar la postura necesaria para plantar todos los terrenos fértiles y contribuir con mayores volúmenes de solanácea.

Ahora se impone la atención cultural adecuada y sistemática a los canteros, no solamente en esta unidad, también en el resto de las cooperativas, una forma elemental que apunta a la calidad que tanto

Nuevas semillas anuncian tabaco en el surco

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 11 Octubre 2021 10:06

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 364

demanda este contorno.

Los directivos del sector en el municipio prevén el logro de más de 4000 canteros, una cifra que repercutirá en la disponibilidad adecuada de este rubro.

El camino a recorrer ahora es extenso, 700 hectáreas a sembrar conforman el compromiso para esta nueva contienda con la intención de obtener un estimado de 715 toneladas de la aromática hoja.

Entre las variedades de tabaco a plantar en esta ocasión destacan el Corojo 2006, 2012 y Habana 92.

Así mismo los tabacaleros mineros aprovechan el buen clima para roturar las tierras con la urgencia que reclama la zafra. No pueden existir demoras ni retrasos, es menester aprovechar el tiempo desde bien temprano.

Cada presidente de cooperativa tiene ante sí el reto de motivar a los anapistas que participan en la presente campaña. El optimismo, la voluntad personal y el compromiso se imponen desde ya.

Desde Minas de Matahambre por una campaña superior.